

Sedlbauer RoHS Konformitätserklärung

Richtlinie 2011/65/EU der Europäischen Parlaments und des Rates vom 08.Juni 2011 (Stand: 31.03.2015) zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten (RoHS).

Dabei handelt es sich um folgende Substanzen und zulässige Höchstkonzentrationen im homogenen Werkstoff in Gewichtsprozent:

- Blei (Pb) 0,1%
- Quecksilber (Hg) 0,1%
- Cadmium (Cd) 0,01%
- sechswertiges Chrom (Cr VI) 0,1%
- polybromiertes Biphenyl (PBB) 0,1%
- polybromierte Diphenylether (PBDE) 0,1%
- Bis (2-ethylhexyl)phthalat (DEHP), 0,1 %
- Benzylbutylphthalat (BBP), 0,1 %
- Dibutylphthalat (DBP), 0,1 %
- Diisobutylphthalat (DIBP) 0,1 %

Die Sedlbauer AG erklärt hiermit, dass alle Produkte RoHS konform produziert werden und die Inhaltstoffe der Produkte den Bestimmungen und Grenzen dieser Richtlinie entsprechen.

Ausnahme: Teile die vom Auftraggeber beigestellt werden, diese sind vom Auftraggeber zu beurteilen!

Sedlbauer RoHS Declaration of Conformity

Directive 2011/65/EU of the European Parliament and of the Council of 08 June 2011 on the restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment.

Following substances and maximum concentration values tolerated by weight in homogeneous material are involved:

- Lead (Pb) 0,1%
- Mercury (Hg) 0,1%
- Cadmium (Cd) 0,01%
- hexavalent chromium (Cr VI) 0,1%
- polybrominated biphenyls (PBB) 0,1%
- polybrominated diphenylethers (PBDE) 0,1%
- to (2-ethylhexyl)phthalat (DEHP), 0,1 %
- Benzylbutylphthalat (BBP), 0,1 %
- Dibutylphthalat (DBP), 0,1 %
- Diisobutylphthalat (DIBP) 0,1 %

Sedlbauer AG herewith declares that production of all our goods is consistent with RoHS and that the substances of the products are in accordance with the regulations of this directive.

Exception: Parts that are provided by the client, these are to be assessed by the client!

Grafenau, 29.01.2018



Maximilian Halser
Vorstand / CEO